



### **2020, ANNÉE DE PREMIÈRES POUR LE CLUB CYCLOTOURISTE DE CASTRES**

L'année avait démarré sur les chapeaux de roues : 10 visages nouveaux dans le club cyclotouriste de Castres ; une participation accrue aux 2 « points café », sorties à vélo marquant le début de la saison, à St Lieux lès Lavaur et à Veilhes. Le Covid est passé par là et il a fallu s'adapter. Pour la première fois, le club a organisé une assemblée générale et des votes par correspondance, les statuts n'avaient pas été changés depuis janvier 1988 (!) et désormais c'est une présidente au guidon, Brigitte Chabbert !